

Schulstart am 27.8.2020

Liebe Kinder,

am Donnerstag geht es wieder los: Wir freuen uns schon sehr auf euch!

Endlich dürfen auch wieder alle Kinder einer Klasse gleichzeitig kommen. Ihr könnt wieder nebeneinander sitzen und spielen, denn in deiner Klasse wird es kein Abstandsgebot mehr geben.

Aber ganz ohne Regeln wird der Schulbetrieb doch noch nicht starten.



1. Wenn du das Schulgebäude betrittst besteht Maskenpflicht. In den Fluren, der Aula, den Toiletten musst du einen **Nase-Mund-Schutz** tragen, den du dir von Zu Hause mitbringen musst. In deinem Klassenraum und im Unterricht benötigst du keine Maske.
2. Im Schulgebäude herrscht „**Rechtsverkehr**“. Du erkennst es an den gelben Linien auf dem Fußboden.
3. Es wird wieder auf unserem Schulhof für jeden Jahrgang einen **Pausenbereich** geben. Dein Lehrer / deine Lehrerin wird dir sagen, wo du spielen darfst.
4. Zu allen Lehrern und Kindern, die nicht in deiner Klasse sind, musst du einen **Abstand von mindestens 1,5 Metern** halten. Die Schilder in der Schule sind dir schon bekannt. Sie erinnern dich daran.
5. Bis zu den Herbstferien konzentrieren sich alle Lehrer mit dir auf die Fächer Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch. Wir wollen genau herausfinden, wer noch besondere Unterstützung benötigt.
6. Arbeitsgemeinschaften fallen bis zu den Herbstferien aus. Stattdessen planen wir ein Förderkonzept, um Lernrückstände aufzuarbeiten.
7. Wenn du in die **erste Klasse** kommst, kannst du dich auf deine **Einschulung** am 29. August freuen. Den Zeitablauf findest du auf der Homepage. Vier Menschen dürfen dich an diesem Tag begleiten. Dein Unterricht beginnt erst am Montag, 31.8.2020. Die Kinder der ersten Klassen beginnen erst um 8.15 Uhr mit dem Unterricht. Diese versetzte Schulanfangszeit gilt bis zu den Herbstferien und soll verhindern, dass zu viele Kinder gleichzeitig auf dem Schulhof warten. Deine Klassenlehrerin wird dich noch genau darüber informieren.

Ganz herzliche Grüße

Deine Frau Seidensticker